
Ein Edelstein im Cabochon Schliff ist zeitlos und ausdruckstark. Die Unterseite bleibt unpoliert, das verleiht dem 
Saphir oder Rubin eine weiche Eigenfarbe. Dieser Schliff, egal ob rund oder als Tropfen, ist ideal für den Alltag. 
Das ist ein Schliff, der in ein Schmuckstück gefasst werden will. Erst dann entfaltet er seine elegante, aber doch 

auffallende Wirkung. 

A cabochon cut gemstone is timeless and expressive. The underside remains unpolished, which gives  
the sapphire or ruby a soft natural colour. This cut, whether round or as a drop, is ideal for everyday wear.

This is a cut that wants to be set in a piece of jewellery. Only then does it unfold its elegant yet striking effect.

Empfohlene Schmuckstücke Art.Nr: / Suggested jewellery Art.Nr:
321, 320, 510, 511, 701, 702
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Abbildungen angelehnt an die Originalgrößen. Sondergrößen auf Anfrage. Die Größenangaben können geringfügig abweichen.
Illustrations are based on the original sizes. Special sizes on request. Size indications may deviate slightly.

* Länge / Length

2 ct

3 ct

4 ct

5 ct

6 ct

8 ct

10 ct

12 ct

Ø ~ 8,0 mm

Ø ~ 8,8 mm

Ø ~ 9,5 mm

Ø ~ 10,0 mm

Ø ~ 10,6 mm

Ø ~ 11,9 mm

Ø ~ 12,7 mm

Ø ~ 13,5 mm

l* ~ 9,5 mm

l* ~ 10,9 mm

l* ~ 12,0 mm

l* ~ 12,9 mm

l* ~ 13,7 mm

l* ~ 15,0 mm

l* ~ 16,3 mm

l* ~ 17,3 mm

0,5 ct 1 ctØ ~ 5,0 mm l* ~ 6,0 mm Ø ~ 6,5 mm l* ~ 7,6 mm




